

# Caius Agammon

## Hüter der Reliquien

Es gibt wohl kaum einen beeindruckenderen Mann als Caius Agammon selbst. Helden verblissen im Angesicht seiner Geschichte, noch während er Sergeant der Scouts war, erschlug er eigenhändig seinen ersten Dämon. Durch diese außergewöhnliche Leistung stieg er schneller auf als sonst ein Scout, je vor ihm, aber nicht nur wegen diesen einen heldenhaften Sieges den er erlangte, wurde er zu dem, der er ist, schon seit er die Grundlagen des Krieges gelehrt bekommen hat, hatte er bewiesen, dass er einer der fähigsten Männer des Ordens ist, als Captain der 3. Kompanie zerschlug er auf Hegea eine Invasion der Orks, bevor diese richtig ins Rollen kam, auf Respanse 365 hielten er und seine 3. Kompanie wichtige Schlüsselziele so lange besetzt, dass die Imperialen Truppen die alles entscheidende Offensive erfolgreich durchführen konnten.

Sein wahrer Aufstieg begann aber erst unter Kordah Salvator, zum Hüter der Reliquien ernannt und stets bemüht, das Licht des Imperators auf dem Schlachtfeld zu tragen, war es Agammon, der den Dämonen Virlath auf Neravator erschlug. Im Anschluss an die Kämpfe überreichte die Inquisition Agammon einen ihrer Gesegneten Dämonenhammer, der damit die jüngste und letzte der ungezählten Reliquien des Ordens.



„Und so gelobe ich, dass dieser Hammer herabfahren soll auf jeden, der es wagt, meinem Herrn dem Imperator als falschen Gott zu bezeichnen.“

	KG	BF	S	W	LP	I	A	MW	RW
Agammon	6	5	4	4	3	5	3	10	3+

### SONDERREGELN

**Die keine Furcht kennen, Kampftaktiken, Unabhängiges Charaktermodell**

### AUSRÜSTUNG

**Dämonenhammer:** Siehe das Kapitel Nahkampf im Warhammer-40.000-Regelbuch für die Regeln zum Einsatz von Energiehämmern.

